



Plus de 50 conférences proposées par « Université pour tous »

Conférences mais aussi ateliers d'informatique, de théâtre... visites de sites industriels ou touristiques sont au programme d'université pour tous.

Le programme 2006-2007, c'est

déjà la quatrième année, n'est pas réservé à quelques élites mais bien ouvert à tous les publics, quel que soit l'âge et le niveau de formation. Et il paraît difficile, voir impossible, de ne pas y trouver un thème qui intéresserait le plus difficile des auditeurs tant les domaines abordés sont larges : histoire, sciences et techni-

ques, arts, langues, philosophie, santé, environnement. C'est ainsi qu'en consultant le programme sur le site internet de l'université on se voit proposer des conférences sur les accidents vasculaires cérébraux, les religions et le monde des affaires aux États Unis, la généalogie, les maisons bioclimatiques, la franc-maçonnerie, les pharaons, l'architecture...

Cinquante conférences

Outre un cycle de 50 conférences, le programme est complété par des visites de sites industriels et touristiques (Toyota, Lewarde, Mons...), par des ateliers d'initiation et de perfectionnement en langues, informatique, gestion du stress, yoga, dessin, composition de chansons, théâtre, chorale et même œnologie.

La conférence inaugurale, qui aura lieu ce mercredi 3 octobre à 20h aux Tertiales, sera présentée par Jacques Rifflet, écrivain, universitaire et ancien grand reporter à la RTBF qui abordera un thème d'actualité : le réveil de la guerre froide la confrontation entre l'Occident et la Grande Russie. ■

► Programme et tarifs sur le site de l'université, rubrique « Université pour tous » :



Pour la quatrième année, « Université pour tous » propose un vaste éventail de conférences pas seulement réservées à l'élite !